
 

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DO COLEGIADO DE ASSESSORES DE 

COMUNICAÇÃO DA GRANDE FLORIANÓPOLIS 

Aos  doze  dias  do mês  de  junho  de  dois mil  e  quinze,  às  nove  horas  da 

manhã,  na  sala  de  reuniões  da  Associação  dos  Municípios  da  Grande 

Florianópolis – Granfpolis, reuniram‐se os assessores: 1. William Wollinger 

Brenuvida  (Governador  Celso  Ramos);  2.  Marcus  Vinicius  de  A.  Martins 

(Santo  Amaro  da  Imperatriz);  3.  Felipe  Asmuz  (Biguaçu);  5.  Marco  A. 

Zanfra  (Florianópolis);  6.  Maria  Helena  Pereira  (Granfpolis/Fecam),  7. 

Faniano Marques (São José), 8. Juliano César Santos (Canelinha), 9. Dirleni 

Dalbosco  (São  João Batista), 10. Márcia Peixe  (Nova Trento) e 11. Letícia 

Póvoas (Fecam) para o primeiro encontro do Colegiado de Assessores de 

Comunicação  da  Grande  Florianópolis.    Inicialmente  Maria  Helena 

solicitou  que  a  jornalista  Letícia  explicasse  o  funcionamento  dos 

Colegiados  dentro  da  federação  e  disse  que  estava  muito  feliz  com  a 

presença de todos em plena sexta‐feira. Em seguida foi criada por meio de 

votação unânime dos presentes a diretoria do colegiado. Na presidência: 

Fabiano  Marques,  Vice‐presidente:  Marcus  Vinicius,  Secretária  :  Dirleni 

Dalbosco, 1º  secretário: Felipe Asmuz – Biguaçu e Sec. Executiva  : Maria 

Helena – Granfpolis.  

Na  sequência,  Juliano,  Márcia  e  Dirleni  defenderam  a  importância  de 

estruturar  o  grupo,  diante  dos  problemas  que  são  comuns  e  de  como 

cidades menores poderão avançar. Fabiano citou que o movimento mais 

importante é poder se posicionar enquanto colegiado.  

Felipe e Fabiano citaram fatos que ocorreram com eles.  Willian destacou 

dificuldades  e  citou  o  uso  das  redes  sociais.  Juliano  reassaltou  que  por 

mais  que  se  utilize,  quando  sai  no  jornal  a  população  reconhece,  mas 

reconheceu a mídia social pauta os veículos. 

Wilian  citou  ainda  texto  que  diz  que  quando  se  alfabetiza  o  povo,  a 

besteira liberta, se alfabetiza a massa, a tolice se solta. Após o breve bate‐

papo,  o  presidente  questionou  sobre  a  periodicidade  em  que  se 

reuniriam.  Letícia  sugeriu  que  fosse marcada  uma  data  fixa  e  indicou  a 

primeira  quarta‐feira  do mês. De  consenso de  todos  ficou  definido  toda 

terceira quarta‐feira do mês, às 9h, na Granfpolis. Maria Helena pediu que 

Dirleni criasse um grupo no Whats e este de imediato foi criado. Fabiano 



informou que  durante  os  próximos  dias  ficaria  responsável  por  criar  um 

nome  e  arte  para  o  grupo.  Sem  nenhum  assunto mais  a  tratar,  o  às  11 

horas da manhã do dia doze de  junho de 2015, o presidente encerrou a 

reunião. Eu, Dirleni Dalbosco, secretária,  lavro esta ATA com anuência   e 

assinatura dos presentes. 


